

Le projet éolien du Chêne Fort

ABO
WIND

Photomontages

Depuis Tusson au dolmen de la Pierre Blanche

Ce point de vue a été réalisé depuis le dolmen de la Pierre Blanche, au nord-est de Tusson. Situé sur un léger relief et entouré de vignes, le site offre un point de vue dégagé sur la plaine et la vallée de la Charente. Le regard se porte au loin, et les parcs éoliens d'Aussac-Vadalle et Xambes émergent à l'horizon. Le projet du Chêne Fort se trouve en continuité des parcs existants. Il ne modifie pas le rapport d'échelle existant, les hauteurs des machines étant homogènes. Les pales du groupe formé par les éoliennes E3, E4 et E5 se chevauchent.

Vue panoramique



Depuis le nord du lieu-dit «Moulins», partie gauche

Dans la vallée de la Charente, les vignes et les cultures de céréales occupent l'espace. Quelques boisements viennent limiter les parcelles et créent des masques visuels ponctuels. Le projet éolien du Chêne Fort s'inscrit en arrière-plan dans le champ de vision horizontal. Il apparaît lisible et aéré. L'organisation régulière des machines reprend la régularité des vignes présentes au premier plan. Les éoliennes ont un rapport d'échelle marqué avec les versants arborés de la vallée.

Vue panoramique

